



## Deux établissements de l'académie de Poitiers au palmarès de C.Génial national

publié le 27/05/2019 - mis à jour le 30/05/2019

Le collège Pierre Loti de Rochefort ira à l'Exposciences au Luxembourg et le Lycée Pilote Innovant International de Jaunay Marigny dans un laboratoire de l'In2P3

### Descriptif :

Le collège Pierre Loti de Rochefort ira à l'Exposciences au Luxembourg et le Lycée Pilote Innovant International de Jaunay Marigny dans un laboratoire de l'In2P3

Une fois de plus, nos représentants académiques ont brillé au concours scientifique CGénial. Pour cette édition 2019 qui s'est déroulée samedi 25 mai à la cité des sciences et de l'industrie à la Villette, le collège Pierre Loti de Rochefort a gagné le prix exposciences et ira présenter son projet au Luxembourg.



Quant au Lycée Pilote Innovant International de Jaunay Marigny, il a reçu le prix de la démarche scientifique et ira visiter un laboratoire de l'Institut national de physique nucléaire et de physique des particules (In2P3).



Soyez nombreux à rejoindre les équipes dynamiques qui participeront au concours CGénial pour l'édition 2020 (inscriptions en ligne dès novembre 2019).